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ABSTRAK 

Azhrin Anbi Laily (2024) Pemanfaatan tiktok sebagai media dakwah 

(analisis media siber dalam konten suara muslimah) pada akun Tiktok 

@nu_online. Program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam. Fakultas 

Ushuluddin Adab dan Dakwah. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Dosen Pembimbing: Lutfi Ulfa Ni‟amah, M. Kom. I. 

Kata Kunci : Tiktok, Dakwah, Analisis Media Siber, NU Online 

Penelitian ini membahas tentang pemanfaatan Tiktok sebagai media 

dakwah (analisis media siber dalam konten suara muslimah) pada akun Tiktok 

@nu_online. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemanfaatan Tiktok 

sebagai media dakwah (analisis media siber dalam konten suara muslimah) pada 

akun Tiktok @nu_online. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, untuk 

menghasilkan data deskriptif yang berupa tulisan atau lisan dari hasil perilaku 

yang telah diamati. Penelitian ini juga menggunakan analisis media siber sebagai 

teorinya menurut Dr. Rulli Nasrullah,yang terbagi ke dalam empat tingkatan level 

yakni level ruang media (media space), level dokumen media (media archive), 

level objek media (media object), dan level pengalaman media (experiental 

stories). 

Hasil dari analisis dalam penelitian ini menunjukkan bahwa Tiktok 

nu_online memenuhi kriteria empat tingkatan level analisis media siber yang 

disampaikan oleh Dr. Rulli Nasrullah. Pada level ruang media, dibuktikan dengan 

proses pembuatan dan publikasi konten, level dokumen media dibuktikan konten 

dakwah suara muslimah, level objek media dibuktikan dengan interaksi antara 

pemilik akun dan mad‟u atau penggunaya, level keempat pengalaman media 

dibuktikan dengan kecondongan @nu_online memanfaatkan Tiktok sebagai 

media dakwahnya. 
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ABSTRACT 

Azhrin Anbi Laily (2024) Utilization of TikTok as a da'wah medium 

(cyber media analysis in Muslim women's voice content) on the Tiktok account 

@nu_online. Islamic Communication and Broadcasting study program. 

Ushuluddin Faculty of Adab and Da'wah. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University Tulungagung. Supervisor: Lutfi Ulfa Ni'amah, M. Kom. I. 

Keywords: Tiktok, Da'wah, Cyber Media Analysis, NU Online 

This research discusses the use of Tiktok as a da'wah media (cyber media 

analysis in the content of Muslim women's voices) on the Tiktok account 

@nu_online. This research aims to determine the use of Tiktok as a da'wah media 

(cyber media analysis in the content of Muslim women's voices) on the Tiktok 

account @nu_online. 

This research uses descriptive qualitative methods, to produce descriptive 

data in the form of written or verbal results from the behavior that has been 

observed. This research also uses cyber media analysis as a theory according to 

Dr. Rulli Nasrullah, which is divided into four levels, namely the media room 

level(media space), media document level(media archive), media object 

level(media object), and level of media experience(experiental stories). 

The results of the analysis in this research show that Tiktok nu_online 

meets the criteria for the four levels of cyber media analysis presented by Dr. 

Rulli Nasrullah. At the media space level, it is proven by the process of creating 

and publishing content, the media document level is proven by the content of 

preaching Muslim women's voices, the media object level is proven by the 

interaction between the account owner and the mad'u or user, the fourth level of 

media experience is proven by @nu_online's tendency to use Tiktok as a his 

preaching media. 
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 ملخص

( اسرخذاً ذٞل ذ٘ك م٘سٞيح دػ٘ٝح )ذحيٞو ٗسائو ٠٢٠٢أصٕشِٝ أّثٜ ىٞيٜ )

يَاء الإػلاً اىسٞثشاّٞح فٜ ٍحر٘ٙ ص٘خ اىَشأج اىَسيَح( ػيٚ حساب ّٖضح اىؼ

أُٗ لاِٝ ذٞل ذ٘ك. تشّاٍح دساساخ الاذصاه ٗالإراػح الإسلاٍٞح. ميٞح أص٘ه 

اىذِٝ ىلأدب ٗاىذػ٘ج. خاٍؼح اىسٞذ ػيٜ سحَح الله الإسلاٍٞح اىحنٍ٘ٞح ذ٘ىّ٘ح 

 .أخّ٘ح. اىَششف: ىطفٜ أىفح ّؼَح، ً.مً٘. أّا

ح، ّٖضح اىنيَاخ اىَفراحٞح: ذٞل ذ٘ك، اىذػ٘ج، ذحيٞو ٗسائو الإػلاً اىسٞثشاّٞ

 اىؼيَاء ػثش الإّرشّد

ْٝاقش ٕزا اىثحث اسرخذاً ذٞل ذ٘ك م٘سٞيح دػ٘ٝح )ذحيٞو ٗسائو الإػلاً 

اىسٞثشاّٞح فٜ ٍحر٘ٙ أص٘اخ اىْساء اىَسيَاخ( ػيٚ حساب ذٞل ذ٘ك ّٖضح 

اىؼيَاء ػثش الإّرشّد. ٖٝذف ٕزا اىثحث إىٚ ذحذٝذ اسرخذاً ذٞل ذ٘ك م٘سٞيح 

اىسٞثشاّٞح فٜ ٍحر٘ٙ أص٘اخ اىْساء اىَسيَاخ(  دػ٘ٝح )ذحيٞو ٗسائو الإػلاً

 .ػيٚ حساب ذٞل ذ٘ك ّٖضح اىؼيَاء ػثش الإّرشّد

ٝسرخذً ٕزا اىثحث الأساىٞة اىْ٘ػٞح اى٘صفٞح لإّراج تٞاّاخ ٗصفٞح فٜ شنو 

ّرائح ٍنر٘تح أٗ ىفظٞح ٍِ اىسي٘ك اىزٛ ذٌ ٍلاحظرٔ. ٝسرخذً ٕزا اىثحث أٝضًا 

ظشٝح ٗفقاً ىيذمر٘س. سٗىٜ ّصش الله، ٗاىزٛ ْٝقسٌ ذحيٞو اى٘سائط اىسٞثشاّٞح مْ

إىٚ أستؼح ٍسر٘ٝاخ، ٕٜٗ ٍسر٘ٙ غشفح الإػلاً)اىفضاء الإػلاٍٜ(، ٍسر٘ٙ 

ٍسرْذ اى٘سائط)أسشٞف اى٘سائط(، ٍسر٘ٙ مائِ اى٘سائط)مائِ اى٘سائط(ٍٗسر٘ٙ 

 .اىخثشج الإػلاٍٞح)قصص ذدشٝثٞح(

ػلاً الإىنرشّٜٗ اىرٞل ذ٘ك ذظٖش ّرائح اىرحيٞو فٜ ٕزا اىثحث أُ ٗسائو الإ

ّٖضح اىؼيَاء ذسر٘فٜ ٍؼاٝٞش اىَسر٘ٝاخ الأستؼح ىَسر٘ٝاخ ذحيٞو الإػلاً 

اىسٞثشاّٜ اىرٜ قذٍٖا د. سٗىٜ ّصش الله. ٗػيٚ ٍسر٘ٙ اىفضاء الإػلاٍٜ ٝثثد 

رىل ٍِ خلاه ػَيٞح إّشاء اىَحر٘ٙ ّٗششٓ، أٍا ػيٚ ٍسر٘ٙ اى٘ثٞقح الإػلاٍٞح 

اىص٘ذَٞسيَح، ٝرٌ إثثاخ ٍسر٘ٙ اىنائِ الإػلاٍٜ ٍِ خلاه فٞثثرٔ ٍحر٘ٙ اى٘ػظ 

اىرفاػو تِٞ صاحة اىحساب ٗاىَسرخذً، ٗاىَسر٘ٙ اىشاتغ ٍِ اىخثشج الإػلاٍٞح 

 ٝرٌ إثثاذٔ ٍِ خلاه ٍٞو ّٖضح اىؼيَاء ػثش الإّرشّد لاسرخذاً ذٞل ذ٘ك م٘سٞيح

ىذػ٘ذٌٖ




